



Recherche



Avenergy Suisse

La consommation d'huile minérale diminue de 22,9 pour cent

Selon l'ancienne Association pétrolière - devenue Avenergy Suisse - la consommation de produits pétroliers a diminué de 22,9 % en 2020 par rapport à l'année précédente. Toutefois, les carburants d'aviation ont représenté la part du lion de cette baisse. L'essence et le diesel n'ont baissé que de 11,2 et 5 % respectivement.

Publié le 22.04.2021

La mobilité a sensiblement diminué en Suisse en 2020 par rapport à 2019. En toile de fond, il y a les mesures imposées par le gouvernement fédéral. En conséquence, une quantité nettement inférieure de carburant a été vendue. Dans l'ensemble, les ventes de carburant ont chuté de 22,9 % en glissement annuel pour atteindre environ 5,5 millions de tonnes.

La plus forte baisse a été enregistrée dans le segment du pétrole aviation. Les opérations aériennes ayant parfois été pratiquement interrompues, les ventes de carburant ont chuté de 63,6 % pour atteindre environ 700 000 tonnes.

La baisse des ventes d'essence (environ 2 millions de tonnes, soit 11,2%) et de diesel (environ 2,7 millions

Ce site utilise des cookies pour améliorer l'expérience de navigation. Pour continuer, nous vous invitons à approuver leur usage en cliquant sur "J'accepte".

J'ACCEPTÉ

Le marché des carburants a également connu une baisse globale des produits vendus. Par exemple, les ventes de fioul domestique en 2020 ont diminué d'environ 5,3 % en glissement annuel pour atteindre environ 2,5 millions de tonnes. Les températures plus douces pendant la période de chauffage par rapport à l'année précédente ont été le facteur décisif. Le nombre de degrés-jours de chauffage a diminué de 4,4 pour cent pour atteindre 2931. Alors que la part d'huile de chauffage à faible teneur en soufre Öko s'élevait encore à 51,9 pour cent en 2019, elle était déjà de 59,4 pour cent en 2020.

Texte: Avenenergy Suisse et Stefan Fritschi

Photo: Vesa Eskola